

# 一生懸命

## 6月号

令和2年6月1日(月) NO. 3

### 再スタートではなく新たなスタートを!

梅雨入りをしていないのに、気温がぐんぐん上がり、夏を思わせるような日が続いています。

さて、今日からいよいよ通常生活のスタートです。5月は分散登校が続き、クラスのみんなで生活するのは40日ぶりくらいでしょうか。係活動、日直の活動、委員会活動など例年であればもう軌道に乗っている様々な活動がまだスタートできていません。しかし、この分散登校の中で生徒のみんなの動きを見ていると、自主的に動いている姿が多く見られてうれしかったです。自分の家から持ってきたエプロンで給食の準備をする姿などは微笑ましかったです。

当たり前だったことが当たり前にできずに、しんどい日々の連續だったでしょうか。時間の大切さを感じたり、周りの人がいてくれるありがたさを思ったり、誰かのために頑張ってくれている人がいるということを感じた日々でもあったでしょう。みんなが前向きにいろいろなことを考え、それを行動に移しているからこそ分散登校時にいろいろなことがスムーズにできたのでしょう。だから、全員登校になった今日から、この40日間頑張ってきたことをみんなが遠慮せずに発揮してくれれば、元の位置からのスタートではなく、新たに一步進んだ位置からのスタートになるような気がしています。

先日、新聞を読んでいるとかの有名なウォルト・ディズニーの名言が載っていました。「夢をかなえる秘訣は四つのCに集約される。それは『Curiosity 好奇心』『Confidence 自信』『Courage 勇気』そして『Constancy 繼続』である」と。好奇心をもたなければ世の中の変化やチャンスに気付きません。自信がなければ、夢に向かって進むことができません。勇気がなければチャンスがあっても飛び込むことができません。少し失敗しても投げ出さないで続けることも大切です。ディズニーの言葉なので説得力があります。

4月の学年初めの集会で話した通り、2年生は「自分たちで考える場面を増やし、自分たちでいろいろ運営していく」学年です。積み重ねた自分たちの力を信じ、今できる精一杯の努力をこつこつとやり続け、前を向いて、2年生全員で『一生懸命』頑張ていきましょう。



### 健康に注意を!

学校生活は「新しい生活様式」を取り入れながら、新型コロナ対策は継続していかなければなりません。3密にならないように学校でもいろいろ考えていますが、みなさんは今まで通り、検温、マスクの着用、うがい・手洗いの励行はぜひ続けていきましょう。それとともに、暑くなってきたので熱中症等も心配されます。授業とともに部活動も再開されます。頑張ろうという気持ちが強いほど、体に無理をさせてしまします。こまめな水分補給を行い、食事もしっかりとり、何といってもしっかり寝て疲れをとるようにしましょう。睡眠時間の確保を含め体調管理はご家庭でよろしくお願いします。



### 今後の予定について

今回のコロナウィルスの影響で多くの行事が中止・延期となっています。今現在もまだ検討している状況ですので、今後の予定については、「学校だより」や「eこネット」でお伝えしていきます。

6月に行われることについて2つだけ連絡します。

●延期になっていたレベルアップテスト(社会・理科)は6月5日(金)の6時間目に行います。ぜひ頑張らせてください。

●6月・7月の第1・第3土曜日が授業日になります。午前中の3時間です。給食はありません。